校長室だより



とてもよかった学習発表会

コロナでずっとできていなかった、学習発表会、子どもたちは、とても張り切って頑張って

いました。自分の決意、友だちとそろえようという思

い、保護者へのメッセージ、いろんなものが伝わってきました。久しぶりでどうかと心配しましたが、緊張する中でもとても大きな声が出ており、安心しました。また、この行事を通して、子どもたちが大きく成長したなと思います。お忙しい中、たくさんご参観くださりありがとうございました。



新1年生体験入学

うな表情を見せていました。

2月9日(金)の5校時に、来年度入学予定の園児(新1年生)を迎え、体験入学を行いました。 1 年生の教室で「パッチンがえる」(ごむと厚紙でつくり、絵もかきます)を一緒に作成し、できあがったものでともに遊びます。 1 年生も園児たちが楽しむ様子を見て、嬉しそ

4月になると、園児たちは、新 Ⅰ 年生として入学してきます。現 Ⅰ 年生たちは、立派なお兄さん・お姉さんです。両者が一緒になって、また新しいつながりを



生み出してくれるのですね。楽しみです。

はじめてですね

2月の参観の時に、たくさんの保護者の方が 給食の様子を見ておられたようです。そういえば、 コロナで給食の様子を見ていただく機会なかっ たです。通常運行になって、当たり前のように学 校行事をするようになってきていましたが、4年 生の保護者の方も学習発表会を楽しみにして いたのに、インフルエンザの流行による学年閉



鎖で中止となり残念がっておられました。(4年目で初めての学習発表会・・・ですね。)

4年生の子どもたちが一番がっかりしていたことでしょう。がんばって練習していましたから・・・。あらためて、子どもたちのコロナによる経験不足を考慮しなければいけないなと感じました。

がんばっています石小っ子

スポーツテストの結果が出てきました。また、結果については、後日詳しく別紙のプリントでお知らせをしますが、トータルでとてもよかったです。全国学習状況調査等のテストもよかったですし、石小の児童は、順調によく育っているなと感じます。普段の様子からもそう思います。

課題も少しありました。少し体が固いようで、長座体 前屈の数値がわるかったです。柔軟性をたかめる指 導にも力を入れていきたいです。

